

# *Baloncestistas cubanas inician con éxito en CBC Women's Championship*

---

Image not found or type unknown



## **Baloncesto femenino cubano**

La Habana, 14 jul (JIT).- El equipo femenino cubano de baloncesto que interviene en el CBC Women's Championship 2022, con sede en el Coliseo de la Ciudad Deportiva capitalina, ganó el miércoles inobjetablemente a su similar de Bahamas con pizarra de 76-44.

El conjunto dirigido por Márgaro Pedroso salió impetuoso a la cancha en su debut y arrolló a las rivales en el primer cuarto, en que plasmaron una diferencia (20-8) que no perderían en el resto del partido.

Las cubanas afrontarían algunas dificultades luego, sobre todo en el tercer cuarto, en que las visitantes se impusieron con cerrado marcador de 16-14. Sin embargo, para el último parcial saltó a la cancha el quinteto regular y apagó el repunte bahamés con un inapelable 24-6.

Defensivamente, las de casa hicieron un buen trabajo con 37 pérdidas de balón provocadas al contrario y 29 pelotas robadas, lideradas en ese último apartado por la capitana Anisleidy Galindo (5).

La pinareña dirigió a su antojo la ofensiva local, repartiendo siete asistencias. Solo fue superada por María Isabel Montero con ocho. Recién llegada de México y tras una larga espera en Cancún, junto a su compañera Yamara Amargo, Galindo pidió minutos al técnico y asumió el rol protagónico como playmaker, minimizando los problemas de Dairis Tornell para subir pelotas.

La point guard de 33 años de edad secundó también en rebotes (7) a la líder de Cuba, la joven talento Isabella Jourdain, quien atrapó 10 pelotas bajo las tablas y compiló 14 puntos para el doble-doble.

La habanera resultó además la de mejor eficiencia con +30, seguida de Galindo (+28) y otra jovencita recientemente campeona de la Liga Superior de Baloncesto 2022 con las Mambisas de Santiago de Cuba, Naomi Vargas (+27), quien acabó además como máxima anotadora con 15 puntos.

Los problemas para las cubanas radicaron nuevamente en la línea de tiros libres con un 47.1 %, producto de 16 encestes en 34 oportunidades. Se trata de un viejo mal que se une a la ineficacia desde la larga distancia, con solo dos canastas en 21 intentos para un impresentable 9.5 %.

Las transiciones rápidas también enseñaron algún desajuste propio del debut, aunque vale destacar que se seleccionó adecuadamente el tiro, apoyado en una muy buena rotación del balón que burló constantemente la defensa contraria.

«Pudimos mover jugadoras para que todas tuvieran la oportunidad de jugar. Nos falta mejorar en los tiros libres y en algunos aspectos ofensivos porque a la defensa estuvimos bien. Hace mucho que no jugábamos en casa y quizá eso presionaba un poquito, pero estamos satisfechos con el resultado», valoró Predroso al término del partido.

A primera hora en esta misma jornada, tal y como se esperaba, el conjunto de República Dominicana venció con marcador desproporcionado de 98-46 a Jamaica. Dieron, como Cuba, un importante paso en aras de la clasificación al Centrobasket 2022, reservada para los dos conjuntos mejor ubicados en este torneo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/293470-baloncestistas-cubanas-inician-con-exito-en-cbc-womens-championship>



**Radio Habana Cuba**